
 
RM Kindo begründet ihren Antrag und bittet die Ratsmitglieder, sich mit diesem 
näher zu befassen. 
 
BM Böhling teilt mit, dass der Verwaltungsausschuss eine Beratung dieser 
Angelegenheit im zuständigen Fachausschuss beantragt. 
 
Diesem Antrag wird bei 1 Gegenstimme zugestimmt.  


